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“ 想‘ 脱
光 ’ 吗？ 当
然，我每天晚
上洗澡前都要
脱光啊！”聊
起“光棍节”，
王珞丹自顾自
地 开 起 玩 笑。
11 月 2 日，
为即将上映的
电影《我爱的
是你爱我》造
势，王珞丹独
自 来 长 沙 宣
传。即将“奔
三”的王珞丹
告诉我们，她
比早几年成熟
多了，但口无
遮拦是她的个
性，难得藏起
秘密，于是我
们又高兴地听
她说“疯言疯
语”……
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《爸爸去哪儿》大火之后，激
发了不少“80 后”想结婚生子的强
烈冲动，然而作为娱乐圈“大龄剩
女”已经 42 岁的瞿颖，日前自曝
自己肯定不结婚，而且还不打算生
孩子。10 月 31 日，瞿 颖回湖南卫
视录制节目，这位对恋情从不避讳
的长沙姑娘尴尬告诉我们 ：“我已
经是母亲眼中的‘老大难’了！”

从模特界走红后，瞿颖在娱乐
圈里一直不温不火地坚持着，而她
与男友张亚东感情一直稳定。瞿颖
早前接受媒体采访时宣称“不打算

自嘲为“年龄差专业户”
的王珞丹在孙红雷之后，今年

“光棍节”期间又跟硬汉张涵
予在电影《我爱的是你爱我》
中上演“小妞炖大叔”的虐爱。
王珞丹自嘲 ：“因为我不够美
艳，但身上有股死磕的劲儿，
所以遭老男人喜爱！”

从电视剧《奋斗》中“米
莱”走出，在《我的青春谁做
主》中疯演了一把的“钱小样”，
后来又与孙 红雷 在《 边境 风
云》上演畸形“父女恋”，“小
妞”王珞丹越来越招粉丝喜
爱。一条简单休闲短裙，配上
百年不变的帆布鞋，当天王珞
丹就这样大大咧咧地闪进了长
沙横店王府井影城。“好久没
来长沙了，想你们呢！”她毫
不含蓄地向大家表达着爱意，
此话一出，长沙粉丝们像打了
鸡血。

王珞丹，绝不是那种爱在
心中口难开的姑娘，于是有消
息说 她 3 年 时间谈 5 个男朋
友，闪婚闪离毫不含糊。“哪
有这么少，简直是低估了我的
魅力。”王珞丹大笑，随即又
解释 ：“大家总关心我是不是

想早日‘脱光’，虽然每晚洗澡
时我肯定会脱光，但我根本没
有那么多时间谈恋爱，更没时
间分手啦。”

对于爱情，王珞丹说自己
和《我爱的是你爱我》中饰演
的沈小乐一样，是个直率、执
著的人，但是却略带一些偏执。

“遇到一个最爱的人，即算感
情途中险阻不断，但我一定会
继续去爱！”就像在“选择你
爱的人还是爱你的人”这道爱
情题面前，王珞丹表示一定选
择自己所爱的人。

坚持所爱，但不代表主动
去爱，前几日和姐姐一起录制
节目时，恨嫁的王珞丹说：“我
是那种很被动的人，纸上谈兵
通常追不到我。”而对于自己欣
赏的男生类型，她表示自己也
早有标准，“希望我的另一半
是让我仰视的。我是一个十万
个为什么，我希望他是那本可
以帮我解答的书。脾气要好，
长得也还可以，有单纯的眼神，
笑声要爽朗，善良孝顺，包容
心比较强。”如此具像又抽象，
看来在感情上大家只能送她四
个字：祝你好运！

天天“脱光”，却没时间恋爱分手

王珞丹的爆点不少，总是
有各种新闻因为她的一句大意
之言而被大肆炒作。“新人和
我没法比，不在一个段位！”、

“娱乐圈就是猪圈”……她好
像总是在解释和澄清，解释到
让她有点不知道怎么去面对媒
体，但又不得不面对。带着“80
后”愤青的气质，又有点文艺
青年的小叛逆的她，因为各种

“大真话”成了“问题少女”！
王珞丹工作室的同事总是

很紧张地保护着她，他们觉得
改变不了这个姑娘的傻气，那
就只有少让她单独与媒体接
触。“因为我大嘴巴，他们经
常要帮我‘扫雷’，后来我不说
了，他们又觉得那不是我了。”
于是王珞丹嘴上说得快乐了，
经纪人等因为各种挡驾就背起
了“不好合作”的骂名。

今年金鸡奖上，王珞丹凭
电影《搜索》获得了“最佳女
配角”奖项。圈内很多人都猜
测“王珞丹的后台很硬”，她
则大方说 ：“我一直想跟大家

说，我后台真的很硬，那就是
我强大的内心。我属于皮球，
压力越大，弹力也越大。”所
以王珞丹觉得自己获奖也是情
理之中，毕竟这些年她一直在
为角色而奋斗。曾经有个广告，
上边写着“我不是米莱，不是
钱小样，我是王珞丹”。媒体
曾不同角度特写王珞丹 褒贬
不一，很多人迷惑到底王珞丹
是什么样？她则像做年终总结
般说 ：“还是小孩子气吧，然
后玩心还挺重的吧。比较任
性、比较叛逆，但是有的时候
也挺乖的，挺孝顺的。虽然有
时候会跟爹妈发脾气，但也还
是个好孩子。没有什么不良嗜
好，不去什么声色场所，除了
去 KTV 和同学聚会。”

王珞丹，按着自己的个
性在娱乐圈里闯荡，大家都
说她这样的态度能一直走红
是个奇迹。提到这，她调皮
地笑语：“知道天使为什么会
飞吗？因为天使把自己看得
很轻！”

■消息

今日女报 / 凤网讯 （通讯员 
沈露） 他的音乐与众不同，歌曲
引人入胜；他的音乐唱出了真实客
观的世界，出色的琴技让他获誉“城
市琴人”；一曲《Bad day》让他红
遍欧洲、席卷北美，王力宏也是
他的粉丝。他是——加拿大流行歌
手 丹尼 尔·波 特。11 月 9 日， 你
可以走进湖南大剧院，在丹尼尔·
波特的中国巡演中感受他与众不
同的音乐世界。

创作、歌唱、制作，丹尼尔几

乎十项全能，他的《Bad Day》是
美国历史上第一首下载量超过 200
万的歌曲，并被公告牌评为年度最
佳单曲。作为一名创作型歌手，迄
今为止丹尼尔共发行了60 余首原
创歌曲。他的歌总是从普通人的
日常生活出发，唤起听众内心的共
鸣 ：《Bad Day》反映城市上班族缺
乏激情的生活 ；《Free Loop》诉说
着感人的执著和坚持 ；《Next Plane 
Home》则传达了对女儿的爱和思
念……

丹尼尔清新高亢的假声转换，
极富吸引力，王力宏也是他的粉
丝：“我喜欢嗓音独特的歌手，比如
丹尼尔·波特，我知道他的《Bad 
Day》非常风靡，而我不但爱他的

《Bad Day》， 也 爱 他 的所 有专 辑，
非常棒 !”

今日女报 / 凤网讯 （通讯员 
王余） 近日，鲍春来出席由邵兵自
导自演的首部温情剧《一起长大之
我爱大叔》的新闻发布会。据悉
该剧邀请到邵兵及其一对龙凤胎
子女、李立群父子、王姬母女等联
盟出演，鲍春来也将在该剧献出自
己的“处女作”。

鲍春来退役后，其去向一直受
到媒体和观众的关注。除了主持《我
是冒险王》以外，鲍春来身影出现
更多的地方是在公益现场。鲍春
来表示 ：“这次演戏和之前主持节
目一样，都是一种新的尝试。”同
时，鲍春来表示演戏需要一定的基

本功底，所以自己在开拍之前的这
段时间都会去有计划的学习专业
表演课程，不辜负观众的期待。

由于鲍春来与邵兵之前曾是
运动员，所以两人默契十足。邵兵
表示鲍春来是此部戏的重要角色，
但是否将出演片名中“大叔”一角
还将是迷。

鲍春来演绎荧屏处女秀

 今日女报 / 凤网讯（记者陈寒
冰）这几年中国电影业的发达，令
影院呈现遍地开花之势。10月31日，
位于河西高新区的长沙中影国际影
城也盛装开业。以前电影院走进
社区，此次中影国际影城则把目标
观众锁定为了学生。

此次 新影城选在了湖南第一
师范学院与涉外经济学院两所高校

旁。如此选址，中影影院投资公司
湖南区域经理杨学非表示是看中了
学生观众群，“现在开影院也需要
精准人群，开在这里是为了满足学
生受众群。”面对如今长沙影院越
来越多的竞争环境，杨学非表示并
不担心，“现在长沙影院越来越多，
各家影院的定位就会更清晰，对于
观众而言，其服务也将更好。”

中影国际影城盛装开幕

结婚也不计划生子”引起哗然，此
次 来长沙录制情感类节目，瞿颖
坦言如今已是母亲眼中“老大难”，
自己也曾经在朋友的介绍下相亲过
一次，其过程却尴尬不已。虽然
一直未婚，但瞿颖并非一直抗拒婚
姻：“我没有不结婚生子，只是顺
其自然。现在的我没有想法说一定
要结婚，也没有很迫切的要个孩子，
但是有了的话我也一定会要，等闲
下来了也说不定就去结婚了。”

与许多女星不同，瞿颖对于感
情并不隐瞒。此次做客相亲类节目，
她直言生活里的自己对于找男友从
来没有条件限制 ：“我看很多小姑
娘都限制了男友的身高、体重，我
以前根本就没有这些概念，遇见什
么样的就是什么样的，真的没有想
过对方高矮、外表、有没有钱什么
的。但是我妈特想我找个条件好
的，觉得有安全感，但其实这事好
不好只有自己知道。”虽然已经被
朋友们笑为“超级剩斗士”，但瞿
颖还是乐意选择现在这种自由自在
的日子。“生活就该活出自己的样儿，
我不会为了迁就而硬让自己过上轨
道式的生活。”

瞿颖，已是母亲眼中“老大难”
今日女报 / 凤网记者 陈寒冰

王力宏偶像丹尼尔·波特长沙开唱

“大嘴”管不住，爆点少不了
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